

Drei Titel gehen nach Höxter

RADSPORT: Mountainbike-Race Team Höxter erfolgreich bei den Deutschen Hobby-Meisterschaften

VON SVENJA TILLBERG

■ Höxter/Bad Salzdetfurth. Riesengroßer Erfolg für das MTB Race Team Höxter. Bei den Deutschen Cross-Country-Hobbymeisterschaften der Mountainbiker in Bad Salzdetfurth siegten Nadine Krause und Björn Tillberg in der Klasse U17 und Tobias Rotermund in der Klasse U19.

90 Prozent der deutschen Mountainbiker sind nicht im Besitz einer Lizenz und somit Hobbyfahrer. Das heißt aber nicht, dass Hobbyfahrer nicht schnell sind. Ganz im Gegenteil. Dass besonders die Höxteraner Mountainbiker viel Kraft in den Beinen haben stellte das MTB Race Team Höxter bei den Deutschen Meisterschaften deutlich dar.

„Wir hatten dieses Jahr zehn Fahrer am Start. Das generell ist schon ein sehr gutes Ergebnis“, sagt Uwe Rotermund, erster Vorsitzender und Trainer des MTB Race Team. „Dass wir dann den Titel dreimal nach Höxter geholt haben ist einfach Klasse.“

Das Rennen, das zusammen mit dem Finale der Deutschen Mountainbike-Bundesliga in Bad Salzdetfurth bei Hildesheim stattfand, zählt zu den anspruchsvollsten seiner Art. Der rund drei Kilometer lange Rundkurs, in dem die Fahrer pro Runde 140 Höhenmeter bewältigen müssen, ist technisch sehr anspruchsvoll. Die Strecke führt aus der historischen Altstadt über enges Kopfsteinpflaster und künstliche Hindernisse wie Rampen, Treppen und einer Flussdurchfahrt auf den Sothenberg. Hier erwarteten das Fahrerfeld steile Anstiege, rasante Abfahrten und zahlreiche Single-Trails, die den Teilnehmern das ganze fahrerische Können abverlangten. Zudem war die Strecke bei hohen Temperaturen sehr staubig und rutschig.

„Die Strecke war richtig anstrengend, aber ich bin soweit ganz gut durchgekommen. Es hat trotzdem viel Spaß gemacht. Die Strecke lag mir – von daher war es ein gelungenes Rennen“,



Schwierige Strecke: Björn Tillberg bei einer steilen Abfahrt. Der Boffzer meisterte sie aber locker und wurde Deutscher Meister der U-17-Hobbyfahrer.

FOTOS (2): SVENJA TILLBERG



Erfolgreich: Nadine Krause aus Boffzen holte den Titel trotz einiger Stürze.



Abo-Sieger: Tobias Rotermund wurde bereits zum sechsten Mal Deutscher Meister. FOTO: D. MÜLLER

meinte Björn Tillberg nach dem Wettkampf. Nicht so viel Glück hatte die 15-jährige Nadine Krause. Sie stürzte mehrfach auf der Strecke, doch blieb ehrgeizig und fuhr ihrer Konkurrenz trotzdem gnadenlos davon. Auch Tom Büttner, der im Starterfeld ganz hinten aufgestellt wurde, fuhr souverän nach vorne und er-

kämpfte sich verdient Platz zwei in der Klasse U13. Tobias Rotermund zeigte ebenfalls sein Können und überholte sogar die vor ihm gestartete Klasse der Herren. Er erkämpfte sich den Titel des Deutschen Meisters zum sechsten Mal. Niklas Schulz fuhr erfolgreich auf Platz zwei bei den Junioren, konnte aber sei-

nen Teamkollegen Tobias nicht mehr erreichen. Sascha Ostermann stürzte ebenfalls mehrfach und musste schließlich unter Krämpfen aufgeben.

Weitere Teamergebnisse: Tina Rotermund Platz 3 (U13w), Timm Rotermund Platz 4 (U15m), Tristan Fleischhauer Platz 6 (U17m), Florian

Weper Platz 11 (U17m), Christoph Koch Platz 15 (U17), Uwe Rotermund Platz 6 (Sen1).

Im Oktober werden fünf Fahrer des MTB Race Team Höxter bei den Weltmeisterschaften des Mountainbikesports in Österreich teilnehmen. Bis dahin wird weiter trainiert. Und zwar im Trikot des Deutschen Meisters.